



'Fue responsable'

JORGE RICARDO
Y CLAUDIA GUERRERO

A la denuncia del ex Presidente Ernesto Zedillo, de que ha destruido al Poder Judicial e impulsa un estado autoritario, la Presidenta Claudia Sheinbaum respondió ahora con la exhibición de un video sobre la represión de movimientos sociales durante el Gobierno del priista, como el asesinato de 10 indígenas de Ayutla de los Libres, Guerrero, el 7 de junio de 1998, a manos del Ejército.

"Así como hay una acusación directa a la Presidenta de la República, de que es autoritaria porque hay elecciones en el Poder Judicial, pues vamos a hablar de épocas donde se vivió el verdadero autoritarismo vinculado con la represión", afirmó Sheinbaum.

Por segunda ocasión consecutiva en su conferencia, la Mandataria trató de responder a la acusación de Zedillo (Presidente entre 1994 y 2000), sobre que el actual Gobierno destruye la democracia mexicana con la destrucción del Poder Judicial profesional e independiente y su sustitución por uno al servicio del Ejecutivo.

Sheinbaum revivió el jueves el caso del Fobaproa, con el que se rescató el sistema bancario mexicano, y acusó a Zedillo de corrupción. Ayer, transmitió un video documental sobre las represiones sociales durante su Administración.

Entre los casos mencionados estuvieron Aguas Blancas, Guerrero, donde policías judiciales y estatales acribillaron a 17 miembros de la Organización Campesina de la Sierra del

Claudia Sheinbaum,
Presidenta



Josef Luis Ramirez

/// ¿Quién fue el responsable de una represión ordenada? Pues el Presidente de la República de entonces (...)
Que cada quien decida dónde hay autoritarismo y dónde hay libertad".

Sur (OCSS), el 28 de junio de 1995, o la de Acteal, Chiapas, el 22 de diciembre de 1997, cuando un grupo paramilitar disparó armas de uso exclusivo del Ejército contra la organización indígena "Las Abejas", lo que dejó 45 muertos.

"¿Quién fue el responsable de una represión ordenada? Pues el Presidente de la República de entonces", dijo Sheinbaum.

"Esto es solamente para que los jóvenes conozcan el ambiente que se vivía en aquella época", señaló la Presidenta, "que cada quien decida dónde hay autoritarismo y dónde hay libertad y dónde hay democracia. Con esto cerramos el tema y ya que la ciudadanía, que el pueblo de México tenga la información suficiente".